



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	14	10/03/2023	LEGISLATIVO

**SON EXFUNCIONARIOS 12 DE ELLOS**

# FGR busca a 22 por el desfalco en Segalmex

**FIRMARON CONTRATOS E HICIERON pagos ilícitos por 142.4 mdp por compra de 7,840 toneladas de azúcar**

**POR RAÚL FLORES MARTÍNEZ**  
rflores@gtmm.com.mx

Un juez federal de Control en turno, del Centro de Justicia Penal Federal en el Estado de México, en Almoloya de Juárez, libró órdenes de aprehensión en contra de 22 personas vinculadas con los delitos de delincuencia organizada, operaciones con recursos de procedencia ilícita y peculado, por el desfalco multimillonario al patrimonio de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex).

De acuerdo con una ficha informativa de la Fiscalía General de la República (FGR), de las 22 personas referidas, 12 fueron servidores públicos de Segalmex; 4 pertenecen a las empresas con las que se coludieron; y 6 fueron los beneficiarios de los recursos de Segalmex que fueron desviados.

Todo ese grupo de presuntos responsables de los delitos citados, celebraron contratos ilegales y pagos ilícitos por la cantidad de 142 millones 440 mil 883 pesos, por una supuesta adquisición de 7 mil 840 toneladas de azúcar, que se utilizarían en beneficio de la población del país y las que nunca pudieron probar que las habían entregado legalmente a dicha empresa estatal.

Este caso corresponde a la sexta judicialización que la FGR ha realizado en 4 carpetas de investigación, en torno a desfalcos en contra de Segalmex.

Hay más carpetas que serán judicializadas próximamente,



Foto: Especial

Segalmex también hizo pagos por servicios no devengados con Emzo Real Solutions y le otorgó contratos sin la evidencia documental.

## Los desvíos suman 777.3 mdp: ASF

El pasado 20 de febrero, en la tercera y última entrega de la Cuenta Pública 2021 a la Cámara de Diputados, el auditor superior de la Federación, David Colmenares Páramo, informó que las irregularidades en Segalmex ascienden a 777.3 millones de pesos por pagos sin documentación que acrediten su existencia en transporte, fumigación de granos y almacenaje, entre otros rubros; incumplimiento de contratos; servicios no devengados, y falta de evidencia en

supuestas compras de unidades móviles.

Esa institución, que a partir de 2018 fusionó y sustituyó a Conasupo, Diconsa y Liconsa volvió a salir muy mal calificada en el reporte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Segalmex se convirtió en uno de los entes con mayores señalamientos de corrupción en el sexenio.

Segalmex realizó pagos sin contar con la documentación que acredite que se cumplió con las especificaciones establecidas con las empresas Credit, Forza Arrendadora Automotriz y Bretus Obra y Construcción, entre otras.

— De la Redacción

**4**  
**IMPLICADOS**  
pertenecen a las empresas con las cuales los exfuncionarios se coludieron.

**6**  
**FUNCIONARIOS**  
fueron los beneficiarios de los recursos que salieron de Segalmex, de acuerdo con las investigaciones.

respecto a otros casos multimillonarios de peculado, en contra de dicha institución del

Estado Mexicano y que la Auditoría Superior de la Federación ha documentado.